
三鷹市新川中原コミュニティ・センター 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・今後の手続き及び事業スケジュールは？
・用地買収について具体的な回答がないと生活設計ができない。
・現在の土地・建物を早期に売却し、移転することも検討中。

三鷹市 男性

・買った時の額で評価してもらえないか。
・バブルの頃に買った。
・情報として出せるものが欲しい。（補償の内容）

三鷹市 男性

・先日家を建て直した所だが、最近になって甲州街道ICができるといわれたの
で驚いた。
・都市計画範囲外は補償の対象にならないのか。

三鷹市 女性

・補償はどれくらいになるのか。
・詳細な図などが出るのはいつか。
・先行買収してほしい。

三鷹市 男性

・今後の手続き、事業スケジュールは？
・用地買収の際の補償は？
・建物が３０年近く経って古くなったので建て替えを考えているが、どうした
らよいか？
・家族とともに何十年も暮らしたところなので、非常に愛着がある。
・用地買収等、誠意をもってみんなに対応して欲しい。
・今後もきめこまやかな情報提供をして欲しい。
・手続きや事業の各段階で説明会や相談会の開催、そのための告知を十分して
欲しい。

三鷹市 男性

・説明会に行っていない。計画の大まかな流れと、外環について基本的なこと
を教えてほしい。
・具体的にはいつ出来るのか。
・ルートの変更は？
・地上部の利用方法は住民主体で考えるべきではないか。
・Ｈ１７年までは現状のままと聞いたが。
・出来れば、外環のない現在の状態の方がありがたい。
・国道２０号は現在でも交通量が多いのに、ＩＣを作るとさらに交通量が増す
のでは。

三鷹市 女性

・スケジュールで、シールドかＢＯＸか決まるのはどれくらいか。
・４０年近く経っている。建て替えをするかどうか考えているが、判断材料が
欲しい。
・シールドの位置や換気塔の位置も決定していないのか。
・代替地を希望する場合、周辺の住民が受け入れてくれるか不安。
・ＩＣはいらない。住宅として残して欲しい。

三鷹市 男性

・家はルートにかかるのか。
・代替地を用意してもらえるのか。
・私は今後何をしたらいいのか。

三鷹市 不明

・いつから工事が始まるのか。
・どこから工事を始めるのか。
・ダンプはどの道を通るのか。子供がいるので心配だ。

三鷹市 女性

・「基本的に反対」。
・地上部の利用。
・外環に理解はするが。
・今後のスケジュール
・個人として反対が多い場合、中止等の見直しもあるのか。
・ルートの変更はあるのか。
・住民投票のような形で、住民の意向を問えないのか。
・移転の場合、移転先の相談にのってもらえるのか。

三鷹市 女性



三鷹市新川中原コミュニティ・センター 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・計画がなくなる可能性はあるのか。
・いつ頃立ち退きになるのか。
・なるべく今の所から離れたくない。近くに土地はないか。
・Ｒ２０ＩＣはいらない。

三鷹市 男性

・インターの開口部が私の家の近くに出来るだろうが、その時の騒音が心配。
・６人で私道を共有しており、これが少しかかるが、どういった価格で買収し
てくれるのか。
・都計道三鷹３－４－１３支線２はどういった道路か。
・残地についてはどう対応してくれるのか。
・騒音に対する補償はあるのか。

三鷹市 男性

・工事中に家に影響が出るのでは。補償を考えて欲しい。
・工事中の切り回しの考え方。
・補償の考え方、買収のスケジュールについて。

三鷹市 男性

・計画地内。少しかかる。
・総論賛成。やるなら早くやって欲しい。
・スケジュールがわからないと家の修理もできないので困る。
・残地が少ししか残らない場合どうするのか。

三鷹市 男性

・ルート内に入っているか。
・R２０ICは作るのか。
・スケジュールはどうなっているか。

三鷹市 不明

・外環を作るべき。
・日本の道路行政は、作りやすいところばかり作ってきており、よくなかっ
た。票をとれるところばかりだった。
・大変だろうが、早く進めるべき。

三鷹市 男性

・どのくらいのスケジュールか。
・家が建売りなので今でも中央高速でがたがたゆれている。外環ランプが近く
に出来たらそれ以上になるのでここにはいたくない。

三鷹市 男性

・計画線の位置確認。
・主人も賛成であり、必要性はわかるが、生活がかかっているので大変。
・今後のスケジュール。
・用地買収について、急に動き出すか？
・高架→地下は決まったものなのか？
・地下だと排水ガスが問題となるがどうするのか。
・次の説明会は何をしてくれるのか？近所で開催してほしい。

三鷹市 男性

・移転のための費用の確保等されてからしか、計画について賛成・反対は言え
ない。
・年をとった今では、動こうとしても動けない。近くに墓も買っている。近く
に動けるところはない。
・ICなど作らず、地下だけにするなら賛成。

三鷹市 男性

・開削区間かシールドか？
・計画線の位置。
・家購入後、外環計画が発表になった。
・建て替え時期になり困っている。
・スケジュール。

三鷹市 男性

・甲州街道とのＩＣ予定付近に住んでいる。外かんができると騒音や排ガス等
で不安だ。

三鷹市 不明

・調布市内（中央ＪＣＴ）付近にアパート経営。計画内に入る。補修等を行い
たいが、費用が多くかかるので、具体的なスケジュールを知りたい。
・立ち退きであれば、早く具体化し、買収して欲しい。
・借家人との契約等の問題もあるので、早くしてほしい。
・補修した場合の補償はどうなるのか？
・費用は全額負担してくれるのか？

その他23区 男性



三鷹市新川中原コミュニティ・センター 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・たたき台の説明をして欲しい。
・凍結解除したのか。
・地上部の利用が気になる。
・出来るなら早く出来て欲しい。時間短縮もできることだし。
・買収・補償のしくみを新たに作って欲しい。
・説明会での関係ない議員の発言は不愉快だ。
・振動の問題は。
・今後の進め方は。
・民主党の考えはどうか。

三鷹市 男性

・外環は必要。
・計画では半分位、土地がかかる。補償はどうなるのか。
・土地の価格はどうなるのか。
・当該部分はシールドか、ボックスか。
・具体的な話が出来る場を設けてほしい。

三鷹市 男性

・前回の説明会から何か進展したことはあるのか。
・家の半分がとられる場合、全て買収できるようにしてほしい。

三鷹市 女性

・ルートに家はかかるのか。
・幅は広がるのか。
・詳細な図面はいつごろ出るのか。
・相談所、説明会は土日などに行って欲しい。
・計画線にかかる人のみで説明会を開いて欲しい。

三鷹市 男性

・今後のスケジュールを知りたい。
・早く具体化してもらいたい。
・余力のあるうちに事業をやってしまってもよかったのでは。
・補償基準は。
・何年間ぐらいの営業補償か。
・床屋をやっているので今後のことが心配。移転しなければならないのか。

三鷹市 男性

・計画地内に入っている。家の近くで代替のある所があればそこに行きたい。
探してもらえるか。
・早く近場で代替えの所を探しておかないと、アパートを行う所もなくなって
しまうのではないか。

三鷹市 女性

・外環計画から約３０ｍ程度東側。
・当該地付近はどうなるのか。

三鷹市 男性

・計画線にかかるのか？
・昨年家を建替えたばかり。凍結状態なのではないか。
・道路を作るということであればしかたない。
・早く買収してほしい。
・いつ頃に移転となるのか。
・代替地とかはどうなるのか？

三鷹市 男性

・計画地内に入っている。
・基本は地下であるが、JCTの近くなので買収をお願いする可能性が高い。
・工事スケジュールは？
・事業全体のスケジュール。
・都市計画の詳しい図面はどこに行けばもらえるのか。

その他東京都 女性

・３、４年前に建て替え。
・開削区間、移転。
・用地の斡旋。
・早くやって、早く買って下さい。
・農地を宅地に変えられないのか？（代替地）
・スケジュール。
・私道部分の買い取りはあるのか。現在非課税。
・何のための相談会なのか？

三鷹市 男性



三鷹市新川中原コミュニティ・センター 相談所で頂いた皆さんのご意見

意見  居住地域 性別
・地下に作っても、S４１都計像のままなのか？
・ICの地上部の影響はどのくらいか？
・IC,JCTをつくることが問題。関越、東名のみIC・JCTとして地下を通り抜けに
したらよい。せいぜい３JCTのみである。後で地元からの要望がでたらICを作れ
ばよい。
・R２０号ランプはいらない。
・道路（IC）があれば便利だが、反対が多くなるだけ。
・一本通すことが優先。
・歴史もある道路なので、やり方（反対している人に対しての）を考えるべ
き。
・意見をどう取りまとめるのか？

三鷹市 男性


